

Nachrichtenstück zum Spitzengespräch der deutschen Wirtschaft

08.03.2013



Bundeskanzlerin Angela Merkel hat sich am Freitag (8.3.) am Rande der Internationalen Handwerksmesse in München zum traditionellen Spitzengespräch mit Vertretern der deutschen Wirtschaft getroffen. Neben Handwerkspräsident Otto Kentzler haben auch Arbeitgeberpräsident Dieter Hundt, der Präsident des Deutschen Industrie- und Handelskammertages, Hans Heinrich Driftmann und der Präsident des Bundesverbands der Deutschen Industrie, Ulrich Grillo, teilgenommen.

Anmoderation:

Bundeskanzlerin Angela Merkel hat sich am Freitag (8.3.) am Rande der Internationalen Handwerksmesse in München zum traditionellen Spitzengespräch mit Vertretern der deutschen Wirtschaft getroffen. Neben Handwerkspräsident Otto Kentzler haben auch Arbeitgeberpräsident Dieter Hundt, der Präsident des Deutschen Industrie- und Handelskammertages, Hans Heinrich Driftmann und der Präsident des Bundesverbands der Deutschen Industrie, Ulrich Grillo, teilgenommen.

Das Spitzengespräch hat traditionell unter Ausschluss der Medien stattgefunden. In einer anschließenden Pressekonferenz, zeigten sich die Wirtschaftsvertreter und auch Bundeskanzlerin Merkel zufrieden. Staatsschulden in Europa abbauen, war eines der zentralen Themen, genauso wie die Energiewende und deren Fortschritt und die Vereinfachung des Steuersystems hierzulande. Kritik gab es von Arbeitgeberpräsident Dieter Hundt in Bezug auf den Wunsch der deutschen Wirtschaft, die gesetzliche Tarifeinheit wiederherzustellen, hier habe es entsprechende Inaussichtstellungen seitens der Politik gegeben, vorangekommen sei man bisher aber noch nicht.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... München